

RASSEMBLÉS, UNIS et SOLIDAIRES !



**SOYONS LA FORCE
DU PEUPLE !**

Alain
BRUNEEL
Titulaire

Jacques
MICHON
Suppléant

2017, L'humain d'abord !

PCF
Parti communiste français

MEMBRE DU

**FRONT
DE GAUCHE**

A VOS CÔTÉS, UN DÉPUTÉ UTILE AU QUOTIDIEN

Madame, Monsieur,

Au second tour de la présidentielle, nous avons été des millions à faire barrage au Front National.

Aujourd'hui, avec la nomination d'Edouard PHILIPPE comme premier ministre de droite, la Présidence MACRON prend toute sa signification :

GOUVERNER à DROITE !

Ce que nous avons combattu, ensemble, avec les citoyens, les syndicats, les associations, va revenir comme un boomerang ! La destruction du Code du Travail, la réduction des Services publics (Education Nationale, Santé, Poste, Transports...), toujours plus d'aides pour les entreprises, aucune mesure contre l'évasion fiscale.

La Droite y trouve son compte, c'est normal.

C'est pourquoi, nous vous invitons à faire entrer le peuple à l'Assemblée. Notre circonscription historiquement à gauche a toujours été représentée par des militants actifs, proches de la population et surtout fidèles à leurs engagements.

Nous nous engageons à ne jamais voter une loi contraire à l'intérêt de notre population, à contrôler avec vigilance le gouvernement, et surtout, par notre présence sur le terrain, à accompagner et soutenir l'action des militants, des bénévoles et des élus locaux.

**Il faut entrer en résistance.
Soyons la force du peuple !**

100% des députés communistes ont voté contre la loi El Khomri

Emmanuel Macron a annoncé qu'il allait modifier le Code du Travail par ordonnance. **Vous aurez besoin de députés qui luttent pour défendre les droits des salariés.**

Nous avons parrainé et voté Jean-Luc Mélenchon

Le 23 avril, nous sommes 7 millions et demi d'électeurs venus d'horizons divers, à avoir voté Jean-Luc MELENCHON pour ouvrir l'espoir d'une gauche nouvelle. Dans notre circonscription nous avons été actifs pour faire gagner cette idée.

Aujourd'hui, c'est tous ensemble que nous devons faire face aux mauvais coups !

A l'Assemblée Nationale, nous serons vos meilleurs défenseurs

Le 11 juin,

VOTONS et FAISONS VOTER

pour

Alain BRUNEEL et Jacques MICHON

Ne lâchons rien